

MONITOREO 21 DE MAYO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
El caballo de Samborondón, que se contagió de encefalomiелitis, falleció	Un caballo, que estaba entre 40 corceles de un establo en Samborondón, cantón de la provincia del Guayas, falleció por la enfermedad encefalomiелitis equina del este, que ataca al sistema nervioso de esos animales.	Ecuavisa	https://www.ecuavisa.com/noticias/ecuador/caballo-samborondon-encefalomiелitis-enfermedad-fallecio-LN7359148
Ecuador vuelve a exportar arroz a Colombia con la proyección de 50.000 toneladas	La Corporación de Industriales Arroceros del Ecuador, Corpcom, anunció el reinicio de las exportaciones hacia Colombia, con una proyección de enviar alrededor de 50.000 toneladas durante el presente año.	El Productor	https://elproductor.com/2024/05/ecuador-vuelve-a-exportar-arroz-a-colombia-con-la-proyeccion-de-50-000-toneladas/
Hoy se inició el Registro Nacional Agropecuario en seis provincias	Daniло Palacios, ministro de Agricultura y Ganadería, afirmó que el Renagro tiene como propósito disponer de datos actualizados y completos del sector agropecuario nacional, para la generación de política pública y la toma de decisiones basados en conocimiento y evidencia, ya que han pasado más de 20 años desde que en el país se hizo el último censo agropecuario.	Ecuador 221	https://ecuador221.com.ec/hoy-se-inicio-el-registro-nacional-agropecuario-en-seis-provincias/
Carne de cerdo se posiciona como la segunda fuente de proteína en Ecuador con consumo per cápita de 12 kilos	La industria porcicultora en Ecuador representa el 8 % del PIB agropecuario y genera aproximadamente 80.000 empleos directos y más de 200.000 indirectos, según la Asociación de Porcicultores del Ecuador (ASPE), que menciona que en el país hay cerca de 166.000 productores de cerdo, de los cuales el 94 % son pequeños productores.	El Universo	https://www.eluniverso.com/noticias/economia/consumo-carne-cerdo-ecuador-proteina-asociacion-porcicultores-nota/
El reto de una producción más limpia	Un estudio desarrollado por la Universidad de British Columbia y la Universidad de Stanford advierte que el próximo año, en el 2025, entre 5,3 y 5,5 millones de ecuatorianos vivirán en áreas con altos niveles de aplicación de pesticidas químicos.	El Universo	https://www.eluniverso.com/opinion/editoriales/el-reto-de-una-produccion-mas-limpia-nota/
Los productores ya pueden hacer el recuento de fruta con una aplicación gratuita de IA	FruitAI es mucho más que una aplicación. Utilizando tecnología de inteligencia artificial, automatiza el recuento de fruta mediante fotos tomadas de los árboles, lo que permite que el proceso sea rápido y eficiente.	El Productor	https://elproductor.com/2024/05/internacional-los-productores-ya-pueden-hacer-el-recuento-de-fruta-con-una-aplicacion-gratuita-de-ia/
Hallan más de 5 mil latas de atún falsificadas en Huaquillas	Se trata de un total de 5.599 latas de este producto que permanecían en un pequeño mercado en Huaquillas, en la provincia de El Oro. Las latas de atún llevaban el nombre de una reconocida empresa, pero presentaban diferencias en la tipografía y el color del empaque, en comparación con la marca original.	El Diario	https://www.eldiario.ec/actualidad/ecuador/hallan-mas-de-5-mil-latas-de-atun-falsificado-en-huaquillas/